



Ciudades

Atentado contra **Ecopetrol** produce daños ambientales

En la refinería de Barrancabermeja se presentó un derrame de crudo.



Karen Blanco 06/03/2023 - 22:58 h COT

Bucaramanga • Un nuevo atentado contra la empresa **Ecopetrol** se presentó en la vereda planta nueva, en el sector de la carrilera, del corregimiento el centro, del municipio de Barrancabermeja, en el departamento de Santander.

Puede leer: [Temblores se registró en Santander](#)

El **coronel Luis Alejandro Cubides, comandante del departamento de policía del Magdalena Medio**, detalla sobre el atentado.

Puede leer: [Más de 25 barrios sin agua hasta mañana](#)

“Se produce una detonación de artefacto explosivo, estamos tratando de establecer que tipo de artefacto fue. Son dos tubos, uno de 12 y otro de 10 pulgadas, se vio afectado el tubo de 10 que lleva agua; y el otro tubo, el que lleva el crudo, presenta fisuras donde se riega el producto.”

Últimas Noticias

En medio de las protestas en Caucasia, se fugaron seis detenidos

Casa por cárcel a conductores presuntamente responsables de accidentes viales

Huila se queda con el duelo de recién ascendidos: primer triunfo del torneo

Inicia la temporada de lluvias en Antioquia

Polémicas que rodean al presidente, ¿se compromete la gobernabilidad?

Iglesia Católica pide garantizar abastecimiento en zonas afectadas por paro minero



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol rechaza nuevo atentado a infraestructura petrolera en el campo La Cira Infantas

Ecopetrol rechaza enfáticamente el atentado que se registró en la noche de hoy contra el oleoducto que transporta crudo desde el corregimiento El Centro a la refinería de Barrancabermeja y la línea de agua que va hacia planta deshidratadora Lisama del campo de producción La Cira Infantas.

Los hechos ocurrieron en el sector de la Carrilera, frente a la planta Deshidratadora Lisama, en la vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro de Barrancabermeja. El atentado no afectó a personas, pero sí provocó daño ambiental por la pérdida de contención de los fluidos derramados, e incertidumbre en las comunidades aledañas a las operaciones de Ecopetrol.

La Fuerza Pública investiga en sitio los hechos y la brigada de atención de contingencias se encuentra a la espera de las correspondientes revisiones de las autoridades para iniciar el proceso de reparación de líneas y limpieza del área afectada.

Desde el año 2021, el campo de Producción La Cira Infantas ha sido objeto de once atentados; cuatro en el 2021, seis en el año 2022, y el último el ocurrido esta noche.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (OTM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas estas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Síguenos en nuestras redes sociales



Puede leer: [Empresarios extranjeros buscan invertir en el turismo de Santander](#)

Hasta el momento, las autoridades **no reportan personas heridas de este atentado en contra de la empresa Ecopetrol**, los uniformados realizan investigaciones para dar con los responsables de este caso.

Santander

Bucaramanga

También en la web

Recomendado por Outbrain

El siguiente artículo se está cargando ..



Este es el nuevo precio de la cédula digital en Colombia 2023

W Radio Colombia



Nicolás Petro anuncia que se aparta de actividades políticas durante...

Caracol Radio

Siguiente artículo



Ciudades

M... 11... en... de... en... de...